

México aguantó la primera embestida de *Patricia*

El huracán tocó tierra en las costas del Occidente, causó fuertes lluvias y daños a infraestructura, pero ninguna tragedia humana en su carga inicial

- Es el fenómeno más poderoso de que se tiene registro; entró con vientos de hasta 380 kilómetros por hora
- Se instalaron albergues con capacidad para 240 mil personas; hay 30 mil desplazados, incluyendo turistas
- Saldo inicial positivo de la campaña de prevención



Diconsa prepara despensas para entregar a quienes resulten afectados por el meteoro.





@POLICIAFDMEX

La llegada de Patricia a Melaque, Jalisco, produjo las primeras inundaciones.

HURACÁN
PATRICIA



EMERGENCIA. El fenómeno golpeó las costas de Jalisco, Colima y Nayarit convertido en superhuracán; con decenas de miles de personas evacuadas ▶ Hasta la última hora de ayer no se reportaron muertos ni destrucción de infraestructura mayor, sólo daños ▶ Anuncian puente aéreo entre el DF y Puerto Vallarta

ES EL HURACÁN MÁS PODEROSO DEL QUE SE TIENE REGISTRO

El país aguantó el primer embate

[MARCO CAMPILLO]

Patricia impactó en el territorio nacional tal y como estaba previsto desde un día antes: convertido en un superhuracán, el fenómeno golpeó sobre áreas de Colima, Jalisco y Nayarit en las que ya se habían tomado medidas preventivas que incluyeron el traslado de decenas de miles de personas. No se reportaron víctimas fatales y tampoco la destrucción de infraestructura mayor, sólo daños.

Habrá que esperar el recuento final que deberá darse durante este fin de semana.

A través de su cuenta de Twitter, la Comisión Nacional del Agua informó que el huracán Patricia alcanzó las costas del estado de Jalisco a las 18:30 de la tarde de este viernes.

"Patricia impactó las inmediaciones de El Estrecho, Manzanilla y Melaque", se leyó en el Twitter.

El presidente de la República, Enrique Peña Nieto, a través de la misma red social alertó: "Patricia ya está en la costa de México, no salgan, protéjense y sigan indicaciones de Protección Civil. Estoy al pendiente de Uds".

De esta manera, el huracán más poderoso del que se tiene registro ingresó a territorio mexicano y el país aguantó el primer embate. Con vientos de hasta 380 kilómetros por hora (la velocidad que los autos Fórmula 1 alcanzan en una recta), Patricia no afectó lo que se esperaba.

Continúa en siguiente hoja

Fecha 24.10.2015	Sección Nacional	Página pp-3
----------------------------	----------------------------	-----------------------

Sólo en Jalisco fueron evacuados más de 28 mil turistas, esto en un operativo que inició ayer a las 6 de la tarde y concluyó este viernes a las 14 horas.

La gran mayoría de ellos fueron ubicados en albergues y cerca de mil 200 fueron trasladados a Guadalajara. Los vuelos de aerolíneas como Aeroméxico, Volaris, Interjet, VivaAerobus y Aeromar fueron suspendidos ante el embate del huracán.

Un puente aéreo se abrirá este sábado desde Puerto Vallarta hacia la Ciudad de México y otros estados para ayudar a los afectados que, seguramente, irán apareciendo poco a poco.

El secretario de Comunicacio-

nes y Transportes, **Gerardo Ruiz Esparza**, anunció dicha medida que busca garantizar el abasto de productos y enseres básicos.

En la operación aérea participarán naves de la Policía Federal, además de las secretarías de la Defensa Nacional, de Marina y las mismas aerolíneas comerciales, dijo el funcionario.

La última vez que se implementó un puente aéreo fue cuando *Ingrid* y *Manuel* azotaron los litorales del Pacífico y el Golfo de México; en esos casos, más de 20 mil turistas fueron rescatados del puerto de Acapulco.

De acuerdo con la Secretaría de Gobernación, el número de albergues instalados en las entidades que son afectadas por Patricia es de mil 200 albergues,

esto en los litorales de Guerrero, Colima y Jalisco, con capacidad para albergar a más de 240 mil personas.

Alberto Hernández Unzón, del Servicio Meteorológico Nacional, anunció la tarde de este viernes que una cuarta misión del avión caza-huracanes estaba siguiendo el curso del meteoro.

Lo primero que se detectó, fue que el fenómeno dejó de moverse hacia el norte y tendía a curva su movimiento.

Después del primer golpe, la preocupación es la muralla que rodea el ojo del huracán con sus vientos máximos, de más de 200 kilómetros por hora.

Todo va bien de momento, pero debe esperarse el reporte de sábado y domingo para dar por cumplida la misión de vivir el huracán sin mayores consecuencias.



PRECAUCIONES. Habitantes de la zona turística de Puerto Vallarta, Jalisco, protegieron sus casas y comercios.